

## Mitsubishi baut Händlernetz aus

**Die Emil-Frey-Gruppe als Importeur für Mitsubishi setzt den Ausbau des deutschen Händlernetzes weiter fort. Seit 2014 sind sechs Händlerstützpunkte eröffnet worden: Hannover, Hildesheim, Dresden, Mannheim, Stuttgart, und Geislingen. Zum Jahreswechsel übernahm zusätzlich ein Standort der Hessengarage im Westen Frankfurts den Mitsubishi-Vertrieb. Aktuell laufen die Vorbereitungen zum Start mit dem achten Standort in Heidenheim.**

In allen neuen Stützpunkten sind auch der Mitsubishi EV und der Plug-in Hybrid Outlander in das Vertriebsprogramm aufgenommen worden. ([ampnet/nic](#))

## Bilder zum Artikel

---



Die Stuttgarter Schwabengarage verkauft Mitsubishi-Fahrzeuge.

---